



山 紫  
やまむらさき



4年生が育て  
ているヘチマ

《5つのいっぱい運動》あいさついっぱい、花いっぱい、歌いっぱい、読書いっぱい、運動いっぱい

◇ ◇ ◇ 2学期もやさしさにあふれて ～ 挑 戦 ～ ◇ ◇ ◇

42日間という長い夏休みが終わり、学校に子どもたちの明るい笑顔、元気な声が戻ってきました。夏休みの間も、子どもたちが大きな事故やけがもなく過ごし、無事に2学期を迎えることができました。保護者の皆様方の御指導に心より感謝申し上げます。

また、夏休み中に実施いたしました個人懇談には、お忙しい中にもかかわらず、御来校いただきましたことに重ねて御礼申し上げます。懇談でお伝えしたことやお話いただいたことを今後の指導に生かしながら、子どもたちが充実した学校生活を送ることができるよう、そして豊かな心・健やかな体・確かな学力を育むことをめざして、教育活動を展開して参ります。

さて、1日(水)の第2学期始業式では、「挑戦」について話しました。

「2学期が一番長く、たくさんの行事等がある学期です。2学期の勉強や行事などの中から、『大好きなこと』、『やりたいこと』を自分やクラスのめあて・目標にして、たくさん『挑戦』してください。例えば、『みんなで世界一やさしいクラスをつくりたい』、『みんなで運動会を成功させたい』、『みんなであいさつ運動をがんばりたい』、『やったことのない役割やリーダーになりたい』、『進んで発言ができるようになりたい』、『英語ですらすら話したい』、『本をいっぱい読みたい』、『人に優しくしたい』などなど、挑戦できそうなことはいろいろありそうです。自分でも学級としてでもかまいません。大好きなこと、やりたいことを見付けて、是非『挑戦』してください。『挑戦』とは、できるまでやることです。できるまでやる『挑戦』が、みなさんを『なりたい自分』『なりたい学級』にしてくれるはずです。先生の話をよく聞き、友達と協力しながら、『大好きなこと』、『やりたいこと』に『挑戦』する2学期をスタートさせましょう。」およそ、このような内容でした。

挑  
ち  
よ  
う  
戦  
せ  
ん

子どもたちには、『大好きなこと』、『やりたいこと』に取り組み、例え上手くいかなくても、失敗しても、あきらめることなく『挑戦』し続けてほしいと考えています。

第2学期は1年のうちで最も長く、学習や運動に適した時期ですが、いまだに残暑厳しい日が続いております。また、報道等によりますと新型コロナやインフルエンザなども増加の傾向が見られるとのことです。子どもたちが安心して学校生活を送ることができるように、熱中症や感染症の予防対策を講じるなど、健康管理を徹底しながら教育活動を展開して参ります。保護者の皆様には引き続き本校の教育活動に対しまして御理解と御協力をいただきますようお願いいたします。

◇ ◇ ◇ 「運動会」～勝利へと導く一歩と仲間の絆～ ◇ ◇ ◇



9月16日(土)に行われた益子小学校「運動会」。児童会で決定したスローガンは、「勝利へと導く一歩と仲間の絆」です。

子どもたち全員の運動会にける意気込みはもちろん、特に自分たちで運動会を創り上げたいという強い思いを抱いている5・6年生、特に6年生による事前の準備・当日の運営・片付け等の一連の活躍は、感動するほど素晴らしいものでした。そして、そのように一生懸命かつ意欲的に取り組んでいる上級生の姿を日々目の当たりにしていた下級生たちの感謝の気持ちも相まって、まさに「一歩」、「仲間」、「絆」というスローガンにちりばめられた言葉どおりの一途な熱い思い、さらには、「全員でコロナ禍という困難を乗り越えてきたんだ、さあ、勇気をもって新たな一歩を踏み出そう!」という「決意」さえ感じさせてくれる運動会になりました。

結果、6年生のリーダーシップの下、児童主体、かつ、低・中・高学年ごとに趣向を凝らした種目を行ったり、みんなで応援をしあったりするなど、昨年度の運動会をさらに進化させた形での益子小学校の運動会を創り上げてくれました。

残暑が厳しく暑さ指数(WBGT)が高い日が続いたり、あるいは、台風による強い雨が降ったりとなかなか、思うように準備や練習ができませんでした。そのため6年生がリーダーシップを発揮する場や下級生がフォロアーシップを発揮する場が少なくなっていました。それでも今年度の6年生は、そうしたことを払拭するかのように、限られた場・時間であっても、知恵を絞り創意工夫しみんなで力を合わせ、新たな伝統・歴史を築き上げてくれています。「あいさついっぱい運動」もしく、今回の「運動会」もその一つなのです。そして、そのような姿を下級生たちが見て学び、「ようし、次は自分たちが…!」という思いを抱き、次の伝統・歴史を刻んでいってくれるのだと信じています。

PTA会長及び役員の皆様並びに保護者の皆様には、早朝から子どもたちへの応援、並びに、運営への御協力等々、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

準備体操：ジャンボリーミッキー



応援合戦



5・6年：騎馬戦



3・4年：台風の日



1・2年：チェッコリ玉入れ



5・6年：アイドル



3・4年：益小ソーラン



1・2年：ま組の人



5・6年：全員リレー



